
Basket,  A1/F.Gara  difficile
per  la  Trogylos  Priolo,
domani  a  Lucca  senza
Bonfiglio e Donvito
Un match quasi proibitivo quello di domani per la Trogylos
Priolo, che domani pomeriggio alle 18, al Pala Tagliate di
Lucca, incontreranno la Gesam Gas nella penultima sfida della
stagione. Questa mattina, consueta seduta di rifinitura. Le
ragazze  di  Santino  Coppa  hanno  lavorato  sul  parquet  di
contrada San Focà: una sessione di tiri a canestro per poi
dedicarsi alla preparazione di alcuni schemi. Peseranno le
assenze certe di Susanna Bonfiglio e Valentina Donvito.  La
prima  è ancora alle prese con i postumi di un fastidio al
ginocchio accentuatosi dopo la trasferta di Cagliari, mentre
la seconda è in fase di recupero dall’operazione al setto
nasale.“Quella  di  domani  sarà  l’ultima  trasferta  della
stagione  –  ha  detto  coach  Coppa  –  e  sarà  una  trasferta
difficile sia dal punto di vista logistico che agonistico. In
questa stagione abbiamo sempre viaggiato il giorno prima del
match,  mentre  stavolta  partiremo  lo  stesso  giorno  della
partita. Sotto il profilo tecnico, poi, dobbiamo far fronte
alle  assenze  di  Susanna  Bonfiglio,  che  comunque  conto  di
recuperare per il derby contro Ragusa, e di Valentina Donvito,
e questo rappresenterà un vantaggio per le nostre avversarie.
Lucca – prosegue Coppa – è un campo ostico, loro sono una
squadra molto forte, che difende molto bene, e noi dovremo
faticare non poco per trovare gli spazi giusti. Credo sarà una
partita dal pronostico chiuso, ma non posso chiedere di più da
questa  trasferta  così  come  dall’intera  stagione.  Siamo
riusciti in una vera e propria impresa, e la nostra salvezza
equivale già ad uno scudetto. Il futuro è ancora incerto –
conclude il tecnico biancoverde – ma vogliamo goderci questo
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momento e cercheremo di chiudere bene domenica prossima in
casa contro Ragusa”.
 

Siracusa. Sai 8, affondo di
Di  Lorenzo:  "Prevaricazioni
ai danni dei cittadini"
“Iniziative che lasciano sbigottiti e fanno a pugni con la
delicatezza  del  momento”.  Se  ne  starebbero  rendendo
responsabili la curatela fallimentare e la dirigenza di Sai 8,
secondo il consigliere comunale Elio Di Lorenzo della lista
“Per Siracusa Garozzo Sindaco”. Nonostante l’approvazione, da
parte  dell’assise  cittadina,  di  un  atto  di  indirizzo  per
garantire assistenza gratuita alle famiglie a cui è stata
sospesa l’erogazione idrica per morosità, secondo l’esponente
di maggioranza, proseguirebbero i “comportamenti ingiusti e
prevaricatori” ai danni dei cittadini.  “Nel tentativo di
recuperare liquidità- spiega il consigliere-  da un lato si
continua  ad  interrompere  l’approvvigionamento  dell’acqua  a
tutti  i  morosi  in  modo  indiscriminato,  a  dispetto   della
“carta dei servizi”, dall’altro si provvede,  unilateralmente,
a miglioramenti economici a una serie di lavoratori, guarda
caso  tutti  assunti  negli  ultimi  anni,  escludendo  da  tali
benefici  i  lavoratori  ex   Sogeas”.  Di  Lorenzo  parla  di
“sfrontatezza, dimostrata anche nel non riconoscere gli stipendi del mese
di novembre ai lavoratori rientrati dalla cassa integrazione”. Parole dure anche

contro i sindacati,  “per un atteggiamento che non può certamente
definirsi in linea con quella che dovrebbe essere – ricorda Di
Lorenzo – la funzione che sta alla base di questa istituzione:
la tutela di tutti i lavoratori”. Una situazione che, secondo
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l’esponente di maggioranza a palazzo Vermexio, “soltanto con
un celere ritorno alla gestione pubblica del servizio potrà
trovare una soluzione”.

Pachino. Furti nelle aziende
agricole,  controlli
straordinari dei Carabinieri:
sei denunce in una sera
Controlli straordinari del territorio a Pachino. Ieri sera, i
carabinieri sono stati impegnati in una serie di attività che
si sono concentrate nelle zone rurali. Il bilancio è di sei
denunciati. I primi tre, un 36enne, un 29enne e un 21enne,
tutti di Pachino, sono stati sorpresi dai militari dell’Arma
mentre tentavano di rubare del carburante da alcuni mezzi da
lavoro  di  un’azienda  agricola  di  contrada  Maccari.  Ad
interromperli, proprio l’arrivo dei carabinieri. Collegate al
primo caso, altre due denunce, in questo caso a carico di un
uomo  di  39  anni,  di  Pachino  e  di  un  coetaneo  di  Avola,
accusati di simulazione di reato e favoreggiamento perché, nel
tentativo di aiutare i primi tre, avrebbero denunciato un
furto  mai  subito  delle  loro  autovetture,  utilizzate  nel
tentativo di furto scoperto dai carabinieri.
Ricettazione è, invece, l’accusa di cui dovrà rispondere un
uomo di 36 anni, pachinese, nella cui abitazione di campagna,
i  carabinieri  hanno  rinvenuto  circa  200  chili  di  rame,
sottratti ad un’azienda agricola di contrada Timpunazzo. Pachi

https://www.siracusaoggi.it/pachino-furti-nelle-aziende-agricole-controlli-straordinari-dei-carabinieri-sei-denunce-in-una-sera/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-furti-nelle-aziende-agricole-controlli-straordinari-dei-carabinieri-sei-denunce-in-una-sera/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-furti-nelle-aziende-agricole-controlli-straordinari-dei-carabinieri-sei-denunce-in-una-sera/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-furti-nelle-aziende-agricole-controlli-straordinari-dei-carabinieri-sei-denunce-in-una-sera/


Siracusa.  Incidenti  negli
impianti industriali,Granata:
"Si fermi la raffinazione"
“Gela, Priolo, Milazzo:la misura e’colma. Si gioca con la vita
della gente”. Dura la presa di posizione di Fabio Granata di
Green  Italia  e  Verdi,  dopo  l’ennesimo  incidente  in  una
raffineria  siciliana.  “Questa  volta  a  Gela-  ricorda  l’ex
parlamentare- Quanto accaduto testimonia l’assoluta mancanza
di  manutenzione  e  controlli  sulle  raffinerie  dell’Isola.
Abbiamo  già  depositato  degli  esposti  circostanziati  alle
Procure  siciliane  e  alla  Commissione  Europea,  ma  adesso
attendiamo i doverosi sviluppi”. “Gravissimo- per Green Italia
e Verdi- il comportamento, sul piano politico, della Regione e
degli industriali. La misura è colma”. Considerazioni alle
quali l’ex assessore regionale fa seguire una sollecitazione
chiara: “si fermi la raffinazione e si mettano subit a norma
gli  impianti,  chiudendo  la  triste  pagina  della  grande
industria in Sicilia, con l’avvio di un Green New Deal e di un
processo  di  rigenerazione  industriale,  ma  anche  con  la
doverosa  azione  risarcitoria  in  applicazione  del  principio
europeo del “chi inquina, paga”.

Pachino. Pippo Gennuso torna
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in  Procura,  esposto  per  la
Pachino-Rosolini
Un esposto in Procura per denunciare “gravi attentati alla
sicurezza dei cittadini”. Torna ad annunciare “maniere forti”,
questa  volta  non  per  le  vicende  che  riguardano  le  nuove
elezioni da indire in alcune sezioni di Pachino e Rosolini, ma
per  chiedere  interventi  di  manutenzione  sulla  strada
provinciale “Pachino-Rosolini”. L’ex deputato regionale, Pippo
Gennuso punta l’indice contro la Regione, “incapace perfino di
nominare  un  commissario  straordinario  per  la  Provincia
regionale  di  Siracuisa,  senza  governance  e  praticamente-
commenta l’ex parlamentare dell’Ars – allo sbando”. Gennuso
protesta per lo stato inc ui versano le strade provinciali,
“in totale abbandono e prive di segnaletica, orizzontale come
verticale. Un pericolo- sottolinea- soprattutto con l’arrivo
dell’estate e la possibilità che si debbano fronteggiare le
ben  note  emergenze  incendi  boschivi”.  Per  la  “Pachino-
Rosolini”,  nel  2012  era  stato  pedisposto  un  progetto  di
ammodernamento, con lo stanziamento di un milione di euro.
“Lettera morta – prosegue Gennuso-Per questo presenterò un
esposto  alla  Procura  della  Repubblica  di  Siracusa,  per
denunciare “gravi attentati” alla sicurezza dei cittadini”.
 

Siracusa.  Mercato  di  Santa
Lucia, poco spazio e liti fra
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gli  ambulanti.  Rotondo:
"Estenderlo alle vie Cuma e
Ibla"
“Estendere il mercatino di piazza Santa Lucia alle vie Cuma e
Ibla, per concedere più spazio agli ambulanti ed evitare le
liti tra commercianti a cui ogni settimana si assiste,  per
accaparrarsi una postazione”. E’ la proposta del presidente
della circoscrizione della Borgata, Fabio Rotondo all’Ufficio
Commercio del Comune. “Il problema è particolarmente sentito
tra i residenti della zona- spiega Rotondo- e in molti hanno
esposto le loro lamentele ai consiglieri di circoscrizione.
C’è da dire- puntualizza Rotondo- che per un lungo lasso di
tempo,  dall’istituzione  del  mercatino  rionale,  non  si  è
riusciti  a  garantire  un’adeguata  regolamentazione  e
un’adeguata attività di controllo per il rispetto  delle regole e
del decoro. Di recente siamo riusciti ad ottenere i primi risultati, così tutte le

domeniche e fino allo sgombero dell’ultima postazione, ci sono puntualmente delle

unità operative a controllare il territorio”. I problemi, tuttavia, continuerebbero a

riproporsi,  con  delle  difficoltà  gestionali  anche  da  parte  degli  ambulanti  che

aspirano a guadagnarsi una postazione per vendere la propria merce. “E’ soprattutto

prima dell’inizio della fiera- spiega Rotondo- che si assiste a momenti di tensione

tra i commercianti, che in alcuni casi sono perfino sfociati in rissa. Avere più

spazio a disposizione sarebbe una soluzione”. 

Siracusa.  Un  mese  senza
Ciccio  Ficili,  gli  ultras
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della  Juve  Stabia  in  città
per ricordarlo
Una delegazione di ultras della Juve Stabia a Siracusa per la
messa in suffragio di Ciccio Ficili,  morto il mese scorso a
causa di un male incurabile. Martedì prossimo, i tifosi della
squadra campana, che hanno già partecipato ai funerali di
Ficili,  lo  scorso  19  febbraio,  torneranno  in  città,  per
prendere parte alla messa che sarà celebrata per ricordare
l’ultra  aretuseo.  Un  nuovo  gesto  di  vicinanza,  dopo  lo
striscione dedicato a Ciccio Ficili, realizzato  in occasione
della partita Juve Stabia- Cittadella, quando i tifosi sono
rimasti in silenzio per i primi quindici minuti della gara.  La
settimana scorsa, invece, hanno realizzato un murales all’esterno della curva Sud,

 con i volti di Ciccio Ficili e Nino Martinelli. 

Siracusa.  Giornate  Fai  di
Primavera, alla scoperta dei
tesori nascosti
Torna  l’appuntamento  con  le  Giornate  Fai  di  Primavera.
L’iniziativa del fondo per l’Ambiente punta, quest’anno, la
propria attenzione sull’area della Tomba d’Archimede. Martedì
mattina, alle 10,30, davanti al cosiddetto albero secolare, i
capi delegazione Fai di Siracusa e Scicli, Gaetano Bordone e
Rosalba Vindigni, presenteranno i percorsi aperti in Sicilia
per le visite del 22 e del 23 marzo prossimi. All’incontro
prenderanno  parte  anche  l’assessore  regionale  ai  Beni
Culturali,  Mariarita  Sgarlata  e  il  sindaco  di  Siracusa,
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Giancarlo Garozzo.
 

Siracusa.Provincia,Giacchetti
rinuncia  all'incarico  di
commissario straordinario
Alessandro  Giacchetti  rinuncia  all’incarico  di  commissario
straordinario della Provincia regionale di Siracusa, che gli è
stato riconferito dopo le dimissioni di Ettore Leotta. Lo ha
comunicato  questa  mattina,  con  una  lettera  inviata  al
presidente  della  Regione,  Rosario  Crocetta,  all’assessore
regionale agli Enti Locali, Patrizia Valenti e al segretario
generale della Provincia, Antonello Fortuna. Nella nota, l’ex
prefetto  esprime“  sincero  rammarico”,  ma  aggiunge  “debbo,
però,  comunicare che non posso accettare l’alto incarico per
miei motivi personali”. Giacchetti ha ringraziato Crocetta e
l’assessore  Valenti  per  “la  vicinanza  dimostrata”  e  il
segretario generale dell’ente di via Roma “per la profonda
competenza  professionale  e  la  incessante  e  leale
collaborazione”.

Siracusa.  Nuovo  ospedale,
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"priorità  massima"  per  la
Regione. Il sindaco Garozzo:
"Ora  l'ok  di  Roma  per
costruirlo"
Nuovo ospedale a Siracusa. Si fa sul serio. Il sindaco di
Siracusa, Giancarlo Garozzo, ha incontrato questa mattina a
Palermo l’assessore alla Salute, Lucia Borsellino. Insieme al
commissario straordinario dell’Asp, Mario Zappia, ha chiesto e
ottenuto garanzie precise e un impegno concreto da parte della
Regione.  L’assessore ha assicurato “priorità massima” alla
costruzione del nuovo ospedale che sarà inserito nel nuovo
piano degli interventi sanitari. “Un passaggio fondamentale –
commenta il primo cittadino – atteso da anni. Il via libera
definitivo deve arrivare, adesso, da Roma e riteniamo che
entro  un  breve  lasso  di  tempo  si  otterrà  anche  questo
indispensabile  si“.  La  Regione  destina,  così,   al  nuovo
ospedale di Siracusa 110  dei 400 milioni di euro previsti dal
“Dupiss”.
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